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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 
:» 

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires 

RÉSUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial, y por su intermedio al Ministerio de 

infraestructura, para que se sirva a informar a este Cuerpo Legislativo, los 

siguientes interrogantes relacionados con la Autopista "Dr. Ricardo Balbín" La 

Plata — Buenos Aires: 

Informe cual es el estado actual de la Autopista "Dr. Ricardo Balbín" La Plata — 

Buenos Aires; 

Indique si hay obras previstas para la reparación integral de la Autopista "Dr. 

Ricardo Balbín" La Plata — Buenos Aires; 

En el caso de ser afirmativo el punto anterior, informe en qué estado se 

encuentran las obras, la empresa asignada, el monto y plazo de ejecución; 

Qué medidas toma el organismo para el mantenimiento del pavimento, de la 

limpieza y de la seguridad de dicha autopista; 

Cuál es el presupuesto que asigna dicho organismo para cumplimentar las 

tareas asignadas al tramo de la autopista; 

Informe si se han constatado denuncias previas, y cuáles fueron las medidas 

que tomadas por las autoridades; 

Indique si las tarifas aplicadas en los peajes están ligadas directamente a la 

operación y mantenimiento, y si son provisorias o se planea aumentar; 

En el caso de aumentar las tarifas indicar criterio que se tomaría para dicho 

aumento; 

Toda otro dato que se considere de interés. 

SERGIO PANELA 
Diputado 

Bittque U.C.R. 
I-1. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As. 
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FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de solicitud de informes encuentra su origen en la 

necesidad y urgencia de contar?  con los datos concretos por parte de las 

autoridades provinciales, acerca de la riesgosa situación que viven día a día los 

automovilistas que circulan por la autopista "Dr. Ricardo Balbín" La Plata — 

Buenos Aires. 

El reclamo de los usuarios encuentra su causa en los principales 

problemas que presenta la autovía, que según los usuarios el pavimento está 

hundido en ciertos tramos de la traza, hay pozos, desniveles, basura en el 

separador de carriles y animales sueltos. 

Los automovilistas que sufrieron accidentes, denunciaron que la falta de 

mantenimiento en la autopista provoca daños materiales y puede generar 

fatalidades a futuro.Uno de los tramos preocupantes es el del kilómetro 35 de la 

Autopista, según relato uno de los conductores afectados, estallaron las 

cubiertas y llantas de su auto. 

La Agencia Nacional de Seguridad Vial (ANSV) informó y precisó que se 

registra la presencia de animales sueltos sobre la calzada, a la altura del 

kilómetro 26, en sentido a Capital Federal, por lo que recomendó "máxima 

precaución". 

Las situaciones mencionadas generan tanto un perjuicio en la calidad de 

vida de los usuarios, como así también aumenta la cantidad de accidentes de 

tránsito con la consecuente pérdida humana. 

Como legisladores tenemos la obligación de que los ciudadanos posean 

seguridad, conserven su salud y su bienestar. 

Por los motivos, solicito a los señores diputados la aprobación del 

presente proyecto.- 


